



SOCIAL ECONOMIC NETWORKERS

Un Propósito Transformador Masivo

Ser parte de un proyecto que aporta valores profundamente humanos, donde también se promueve, alienta y estimula el crecimiento constante de las personas, ha dado a mi vida un sentido de propósito y significado. Ser parte de algo más grande que uno mismo es una experiencia que nos llena de satisfacción y alegría. SEN es una organización que ha honrado el mandamiento: “amarás a tu prójimo como a ti mismo”, esto ha sido para mí toda una experiencia y enseñanza de vida. Los seres humanos somos complejos y estamos hechos de muchas cosas, somos individuos y no somos perfectos, pero es en esta individualidad que está la grandeza de la creación.

Somos una organización con un propósito transformador masivo, que pone lo mejor de cada uno de nuestros miembros al servicio de la humanidad; donde la dignidad humana ocupa siempre el primer lugar, aunque en la práctica no siempre logremos hacerlo de manera perfecta. Es de humanos equivocarse, pero son estas experiencias que nos transforman y nos llevan a crecer y madurar como individuos.

En nuestra organización, valoramos a las personas por lo que son y no por lo que podemos obtener de ellos, pues su bienestar es nuestra máxima prioridad. En una organización que resplandece como SEN, tratamos a nuestros miembros con justicia, equidad, respeto y dignidad, manteniendo un sentido de solidaridad donde nos ayudamos mutuamente. Y lo más importante, se puede percibir una alegría de vivir que brilla en los rostros de los miembros de nuestra organización, ya que se realizan como seres humanos.

Estamos orgullosos de nuestra organización y nos gusta trabajar en ella. La luz que emana de los rostros de nuestra organización ilumina también a las familias de nuestros miembros como también a las comunidades que nos rodean. En SEN perseguimos humanizar las redes de mercadeo con un enfoque mayor en el crecimiento de las personas como individuo, en donde podemos aportar a la sociedad en que vivimos y a la vez ayudar a mejorar la calidad de vida de las

personas. La verdad y la justicia no se deleitan en las riquezas ni en las cosas materiales que podemos lograr, si no en el hecho de contar con la confianza del prójimo y de ser amado. Éstas son las recompensas que se obtienen al ser parte de esta visión y misión que transforma vidas.

El desarrollo de nuestro proyecto de vida por 22 años nos ha permitido medir y destacar los valores que desarrollan las personas en la organización debido a las actividades de SEN. Estos valores compartidos contribuyen a la plenitud, bienestar y alegría de vivir de nuestros miembros. Y cuando regresan a sus hogares, comunican progresivamente estos valores a sus familias y su entorno. Esto es lo que trasciende en Social Economic Networkers; dónde hemos creado una verdadera revolución socioeconómica que transforma la vida de millones de personas.

Creo que cuando las personas eligen trabajar juntas, es cuando se entra en comunión humana, de la que nacen los más elevados proyectos e intenciones. La cooperación cada vez mayor y un desarrollo de la realización personal, son dos realidades mutuamente dependientes. En este momento actual de la historia, sufrimos de un desequilibrio causado por el desarrollo de la tecnología que está causando que cada vez el ser humano se sienta más aislado y vacío. Nosotros como organización podemos provocar un cambio socioeconómico que beneficie la humanidad en que vivimos. Nuestras armas más poderosas han sido, son y serán los principios y valores como centro de nuestras vidas, relaciones y la convivencia con los demás.

Gracias Social Economic Networkers por su aportación a este mundo en que vivimos y por ser parte de esta gran misión que trascenderá en la vida de millones de personas.

Siempre agradecido,

Herminio Nevarez